

## HOMENAJE A UN MARTIR OBRERO

*“Oscar murió seguramente porque no dijo a sus torturadores lo que ellos querían que dijera” (Declaración de Juan Pablo Terra, senador del Partido Demócrata Cristiano del Uruguay).*

El 23 de mayo, al cumplirse un año del asesinato por torturas del asalariado agrícola Oscar Fernández Mendieta, se realizó en el aula Magna de la Facultad de Filosofía, una mesa redonda por el cese inmediato de las torturas en el Uruguay, por la libertad de los presos políticos y por el respeto de los derechos humanos. Fue auspiciada por el CO.SO.L.P.LA.

Se escuchó el testimonio de ex-presos políticos uruguayos: un profesor de la misma ciudad, una estudiante torturada en el mismo cuartel, un integrante del Partido Comunista Revolucionario, al que pertenecía el obrero asesinado. Participaron un luchador boliviano y un dominicano, representantes del Comité de Defensa de Presos Políticos del Uruguay, del Comité de Solidaridad con la Lucha del Pueblo Uruguayo, del diario El Mundo, (como trabajadores en conflicto) y del comité de Solidaridad con la Lucha de los Pueblos Latinoamericanos. Cerró el acto el senador Enrique Erro denunciando la situación de brutal represión de la dictadura de Uruguay.